
 

 

 

 

 

Câmara Municipal de Castro 
ESTADO DO PARANÁ 

 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATE DO PROJETO DE LEI Nº 

74/2021, REFERENTE AO PLANO PLURIANUAL PARA PERÍODO DE 2022 A 

2025. 

 
Aos Seis  (06) dias do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte e um (2021), nesta cidade de 

Castro, Estado do Paraná, nas dependências da Câmara Municipal, as quinze (15) horas e cinco 

(05) minutos, o Vereador José Otávio Nocera, Presidente da Comissão Permanente de Finanças 

e Orçamento agradeceu a presença dos Vereadores Joel Antônio de Souza e Jhonnathan de 

Souza Flugel, Secretário e Membro da referida Comissão Permanente e declarou aberta a 

Audiência Pública, para debate do Projeto de Lei referente ao Plano Plurianual do Governo 

Municipal para o período de  2022 a 2025, de acordo com o que determina a Lei Complementar 

nº 101, de 04.05.2000, (Lei de Responsabilidade Fiscal) em seu artigo 48, Parágrafo Único, e 

conforme convite publicado no Diário Oficial Eletrônico nº  2317 de dezesseis (16) de setembro 

do corrente ano. Após fazer um breve esclarecimento sobre a finalidade da audiência pública 

referente ao  Projeto de Lei do Plano Plurianual solicitou ao Vereador Joel Antônio de Souza 

para que fizesse a leitura da Súmula e Justificativa  do Projeto de Lei e do parecer da Comissão 

Permanente de Finanças e Orçamento que sugeriu emendas redacionais ao artigo 5º, e nos 

Anexos Detalhamento por Órgão e Despesa, onde constava Secretaria Municipal de Agricultura, 

que passasse a constar Secretaria Municipal do Interior; onde constava Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e Meio Ambiente, passasse a constar Secretaria Municipal de Obras, Serviços 

Públicos e Meio Ambiente. Colocadas em discussão e votação as emendas apresentadas, foram 

aprovadas por unanimidade. Colocado em discussão e após em votação o Projeto de Lei de 

Diretrizes Orçamentárias n° 74/2021, com as emendas, foi aprovado por unanimidade. Não 

havendo Vereador ou demais pessoas presentes na Assistência querendo manifestar-se, o Senhor 

Presidente agradeceu a presença de todos, encerrando a presente Audiência Pública e lavrada 

sua respectiva ata, que vai devidamente assinada. 

 

 

Joel Antônio de Souza       José Otávio Nocera 

     Secretário da C.F.O.                                                             Presidente da C.F.O 

      

 

 

Jhonnathan de Sousa Flugel 

Membro da C.F.O. 

                                                                            


